

さらくら

北九州市立皿倉小学校 校長 森永 勇芽

学校教育目標

わくわく いきいき 笑顔輝く 皿倉小
思いやりの心もち、自ら学び、
たくましく生きる「皿倉っ子」の育成
認め合う・支え合う

運動会実施のご協力・ご参観・あたたかな拍手の応援、ありがとうございました。

10月17日(日)、多くの保護者の皆様のご参観をいただき、運動会を無事に実施することができました。今年度独自の実施の方法で、保護者の皆様にはさぞご不便をおかけしたと思います。検温・参観場所等へのご協力、来校時間や応援方法などご理解いただきましたこと、心よりお礼申し上げます。

時間帯によっては小雨もばらつきましたが、子どもたちの元気いっぱいの演技・競技を中断することなく、なんとか全てのプログラムを終えることができました。転んでも最後まで走りぬく子・最後の走者を精一杯の拍手で応援する子・歩いてもゴールをあきらめない子・マスクをしていても分かるほどのほじける笑顔で踊る子・踊りを忘れてお家の方に手を振る子・緊張した面持ちでしっかりとあいさつする6年生など、普段の学校生活では見られない子どもの良さをご覧いただけたことと思います。

運動会終了後、子どもたちが気持ちを切りかえて新たに学校生活を送ることができるよう、練習や参加の振り返りを行ったところです。1年生は、小学校初めての運動会で練習からお世話になった6年生に、感謝のお手紙を書いて届けました。



初めての6年生の教室



先生と一緒にお礼の言葉



6年各学級へのお手紙



キッズダンスを教えてください
ありがとうございます。

運動会に寄せられたご意見・ご感想

子どもが家でも毎日のようにダンスを練習していたので、親も踊るような気持ちで見っていました。先生も一緒に踊ってくださり、ほほえましかったです。

日曜日で人数制限もなかったの
で、家族みんなで参観することが
できました。複数の学年にきよ
うだいがいるので、参観者の入
れ替えは戸惑いましたが、場所
を譲ってもらいながら見るこ
うことができました。

運動会はやっぱりいいですね。
してもらえるかどうか心配してい
ましたが、してもらってよかったで
す。短い練習期間でよく頑張っ
ていたねと褒めました。

しおりの会場図と実際が違って狭
かったけれど、いつもの運動会よ
り、参観者の数が少ない分よく見れ
たと思います。

初めての運動会、子どもが嬉し
そうでした。6年生になったらう
ちの子もあんな風に大きく立派
になるかと思うと、胸がいっぱい
になりました。

音楽や放送があって、運動会ら
しく、子どもの姿に感動しまし
た。PTAの役員さんにも感謝で
す。ありがとうございました。

来年度の運動会がどのような方法での開催になるかは分かりませんが、今年度同様、児童の良さが輝く運動会が実施できるよう願ってやみません。





不織布マスク・啓発チラシの
配布について



この度、教育委員会の事業の一環として幼稚園、小・中・特別支援学校に通う園児・児童・生徒及び保護者の皆様に対し不織布マスクの効果や正しい着用方法について、情報提供及び啓発することを目的に、不織布マスクと啓発チラシの配布を行うこととなりました。

皿倉小学校では、2階に分けて配付します。

1回目 10月27日(水) 児童一人 不織布マスク10枚

2回目 12月中旬 児童一人 不織布マスク30枚

* 不織布マスクの着用は任意であり、着用を強制するものではありません。

**10月25日から、
登校基準が変更となります。**

10月24日までは、「PCR検査を受けた家族がいた場合、その結果が出るまでの登校は不可」との基準でしたが、10月25日からは、「登校可能」と変更されます。

本日、詳細を別紙でお知らせしておりますので、ご覧ください。

* 10月も中旬を過ぎ、登校する際に体温を計っていない、記載していない児童が増えています。朝はあわただしく、お忙しいことと思いますが、引き続きのご協力をお願い致します。